
ATA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 

SUBPREFEITURA DO ITAIM PAULISTA / VILA CURUÇÁ. 

 

 

29ª ATA de 13 de novembro de 2015. 

 

1) Inicio da Reunião: Às 19h:30m do dia 13 de novembro de 2015, no auditório da 

subprefeitura do Itaim Paulista / Vila Curuçá, situado à Avenida Marechal Tito, nº 

3012- Vila Curuçá - Itaim Paulista, o coordenador Sr. Edson Coqueiro, inicia a 

reunião. 

 

2) Lista de presença: Colocou para circular a lista de presença que registrou as 

seguintes assinaturas: BENICE DA SILVA SANTOS, CHIRLENE CONCEIÇÃO 

CHAVES, EDSON COQUEIRO FILHO, EXPEDITO PEDRO DO NASCIMENTO, 

JOSE VALDENOR DE OLIVEIRA, JOYCE MIYUKI IMAFUKU, LEONARDO 

MEDEIROS E SILVA, LUIZ CARLOS DA SILVA, totalizando 08 conselheiros 

presentes. 

 

3) Justificação de faltas: Nenhuma 

 

4) Visitantes presentes.  Colocou para circular a lista de presença dos munícipes e 

registrou 2 assinaturas. 

  

5) INFORMES: Festa de aniversário G.R.C.S Escola de samba Santa Barbará às 

18:00 hrs , Data 21 de novembro 2015 , situado na R : José Cardoso Pimentel , 

nº 01 / Itaim Pta. 

 

6) DISCUSSÃO: O Senhor coordenador EDSON COQUEIRO FILHO, abriu a reunião 

com a seguinte pauta: Leitura da ata anterior, após o termino prosseguimos discussão 

do 1º Fórum da Educação e os demais fóruns a seguir (saúde, habitação, esporte e 

cultura), entrega de matérias do fórum da educação convites e cartazes e debatidas as 

pautas para o fórum. O senhor coordenador EDSON COQUEIRO FILHO informou 

ter enviado convites via email aos secretários tanto municipal e estadual. O munícipe 

senhor VANDER solicitou a fala e questiona a presença do secretario estadual, por 

não ser um conselho estadual e sim municipal e orienta aos conselheiros para rever o 

regimento. A senhora conselheira BENICE DA SILVA SANTOS solicita a 

participação MOVA (Movimento de Alfabetização de Jovens e Adultos), fala da 

estrutura a verificar. O senhor coordenador EDSON COQUEIRO FILHO referiu-se 

que estamos discutindo a totalidade da educação, complementa ter convidado o 

sindicato APEOESP (Sindicato dos Professores do Ensino Oficial do Estado de São 

Paulo), complementando o senhor conselheiro LUIZ CARLOS DA SILVA solicita a 

presença do sindicato SINPEEM (Sindicato dos Profissionais em Educação no 

Ensino Municipal de São Paulo). O senhor conselheiro JOSE VALDENOR DE 

OLIVEIRA, anda muito preocupado com a questão de vagas, pois no Itaim Pta são 30  
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CEIS para a demanda de 7 EMEIS e se refere como ex: EMEI SEVERINO DO 

RAMO, sugerindo ampliação. O senhor coordenador EDSON COQUEIRO FILHO 

em resposta ao munícipe VANDER diz; que acima de tudo temos que fazer nosso 

papel de cidadão. O senhor conselheiro EXPEDITO PEDRO DO NASCIMENTO se 

refere à aprovação automática sendo contra e pede para ser levada a discussão do 

fórum. O munícipe senhor VANDER pergunta se foi confirmada a presença dos 

secretários? O senhor coordenador EDSON COQUEIRO FILHO informou que até a 

presente data não haviam confirmado. A senhora conselheira BENICE DA SILVA 

SANTOS fala sobre a informatização das escolas, assim querendo fazer o pedido ao 

secretário de obras senhor SIMÂO PEDRO. O senhor conselheiro LUIZ CARLOS 

DA SILVA também solicita a presença do EDUCAFRO (Educação e Cidadania de 

Afrodescendentes e Carentes). O senhor coordenador EDSON COQUEIRO FILHO 

segue para a próxima pauta: Pinguelas vistorias sendo feitas pelos conselheiros 

EDSON COQUEIRO FILHO, LEONARDO MEDEIROS E SILVA, BENICE DA 

SILVA SANTOS, RAIMUNDO BRIGIDO DE SOUZA, assim começaram as 

vistorias no córrego da água vermelha (seis concluídas e uma sem acessibilidade), 

córrego Itaim (duas em fase de acabamento), infelizmente os conselheiros foram 

assaltados e se deu por fim as vistorias. O senhor coordenador EDSON COQUEIRO 

FILHO se refere à verba das pinguelas e espera serem concluídas, e pretende 

remanejar as que não forem concluídas, sendo uma no córrego situado na Rua Mário 

Lanza a pedido da senhora conselheira JOYCE MIYUKI IMAFUKU por meio de 

ofício. O senhor conselheiro LUIZ CARLOS DA SILVA pede o levantamento via 

subprefeitura para identificar quais pinguelas foram concluídas e quais faltam e estão 

com problemas e refere-se a não perder a verba e sim ser gasta no bairro. O senhor 

conselheiro EXPEDITO PEDRO DO NASCIMENTO pede esclarecimento sobre 

conselho de parques, alegando ser do parque das águas e nunca ter sido convidado, a 

senhora conselheira JOYCE MIYUKI IMAFUKU orienta o conselheiro EXPEDITO 

PEDRO DO NASCIMENTO a procurar a Secretária do Verde e do Meio Ambiente. 

O senhor coordenador EDSON COQUEIRO FILHO convidou o coordenador de 

habitação da subprefeitura em resposta ao mesmo disse não poder comparecer a 

reunião por motivo de agenda. O senhor conselheiro LUIZ CARLOS DA SILVA 

solicita limpeza embaixo do viaduto Carlito Maia, alega estar sem manutenção e pede 

para ser encaminhado um ofício para convidar a COABRAS para próxima reunião, e 

os conselheiros realizarem vistorias das CEIS e UBS Jardim das Oliveiras, solicitou 

novamente a cópia do contrato da Organização Santa Marcelina, dando informe que a 

cartilha da saúde poderá sair pela Secretária de Saúde, solicitando ofício para reforçar 

do conselho participativo municipal Itaim Pta/Curuça. O senhor coordenador EDSON 

COQUEIRO FILHO novamente informou que já foi encaminhado ofício para a 

supervisão de saúde da subprefeitura do Itaim Pta/ Curuça e está no aguarde. O 

senhor conselheiro EXPEDITO PEDRO DO NASCIMENTO, solicita a posse a ser 

dada, pois já participou de duas reuniões e não foi tomado posse. O senhor 

coordenador ESDON COQUEIRO FILHO informa ter solicitado ao senhor 

DORIVAL DE SOUZA VIANA (interlocutor do CPM ) mas até a presente data não 

havia comparecido. 
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Sem mais nada a se tratar, deu-se por encerrado a reunião a qual foi lavrada a 

presente ata por Joyce Miyuki Imafuku (secretária) e assinada pelo coordenador 

Edson Coqueiro Filho. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Edson Coqueiro Filho                                                            Joyce Miyuki Imafuku 

      Coordenador Geral                                                                   Secretária Geral 


